

INFORME NARRATIVO RENDICIÓN DE CUENTAS (AÑO 2022)

Estimados afiliados, pensionistas y ciudadanía en general, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, en cumplimiento del artículo 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana y con el compromiso de transparencia en la gestión pública, procede con la exposición de Rendición de Cuentas (2022).

El IESS es una entidad cuya organización y funcionamiento se fundamenta en los principios de solidaridad, obligatoriedad, universalidad, equidad, eficiencia, subsidiariedad y suficiencia, enfocada en trabajar por sus asegurados.

En el presente informe, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social da a conocer a la ciudadanía las gestiones realizadas por sus diferentes dependencias durante el período enero a diciembre de (2022).

Resaltamos los diferentes niveles de cobertura y atención generados por nuestras dependencias, así como los logros alcanzados tanto en las áreas administrativas como en las prestaciones y servicios de los seguros especializados; todas estas acciones facilitaron la implementación de las políticas públicas para la igualdad: interculturales, generacionales, de discapacidades y de igualdad de género.

Entre logros señalados, destacan los siguientes:

- **Gestión para donación de muebles y equipos para el Centro de Especialidades Nueva Loja.**

De parte de la empresa REPSOL se obtuvo la donación de equipos nuevos que comprenden: una secadora, un sistema de purificación de agua y una silla de ruedas por el valor de \$ 1,719.48.

Por autogestión se recibieron en donación 7 equipos de aire acondicionado nuevos, por un valor de \$ 3,687.50.

- **Gestión para poner operativa la ambulancia**

Con recursos por autogestión se logró la reparación de la ambulancia que se encontraba en un taller en la ciudad de Quito, luego de un percance sufrido, en razón de que la Compañía Seguros se encontraba en liquidación el vehículo no tenía plazo de entrega.

- **Eficiencia en el uso de los recursos institucionales.**

Con un ahorro significativo de recursos, procurando eficiencia en el gasto, se contrató los servicios de Aseo y limpieza, de tratamiento de desechos y vigilancia.

- **Renovación de equipo Informático**

Se renovó 29 equipos de cómputo y 4 impresoras con lo que se ha mejorado el funcionamiento de las diferentes áreas de la Unidad.

- **Articulación con la RPIS.**

Mediante reuniones de trabajo con los Directores del Hospital Marco Vinicio Iza se ha trabajado en la articulación con el Hospital del Ministerio de Salud Pública para agilizar la transferencia de pacientes de emergencia y mejorar los tiempos de respuesta.

- **Legalización del edificio del Centro de Especialidades Nueva Loja.**

Se realizó el trámite en el Municipio de Lago Agrio para legalizar la propiedad, la parte del predio que se encontraba en calidad de comodato a SOLCA. Está legalizada la propiedad con registro de la Escritura y Registro de la Propiedad.

- **Indicadores IESSPR**

M124 Porcentaje de abastecimiento de medicamentos, **64.65%**

M125 Porcentaje de producción en especialidades de puerta de entrada del servicio de consulta externa, **65.28%**

M126 Porcentaje de abastecimiento de dispositivos médicos, **75.30%**

A24 Porcentaje de ejecución presupuestaria de gasto corriente - Establecimiento de Salud - Fondo, **89.52%**

A56 Porcentaje de operatividad de equipos de infraestructura del establecimiento de salud, **85.86%**

A57 Porcentaje de operatividad de equipos médicos, **93.27%**

A71 Porcentaje de ejecución del Plan Anual de Contratación - Establecimientos de Salud - Fondo - Dispositivos Médicos, **61.58%**

A72 Porcentaje de ejecución del Plan Anual de Contratación - Establecimientos de Salud - Fondo - Medicamentos, **90.57%**

A75 Porcentaje de ejecución del Plan Anual de Contratación - Establecimientos de Salud - Fondo - Garantía de la Calidad, **82.08%**

Entre otros logros alcanzados durante el año 2022 encaminados al bienestar de nuestros afiliados, pensionistas y ciudadanía en general.

Es importante informar que los objetivos específicos y operativos de nuestra institución se encuentran alineados a los objetivos institucionales y a su plan estratégico 2018-2028; conforme a esta planificación se presenta la ejecución presupuestaria del año 2022, así como también un resumen de los procesos de contrataciones realizados en el ejercicio fiscal.